
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第７回） 議事要旨 

 

１．日 時 令和５年１１月１５日（水）１６：１０～１７：２４【ハイブリット会議】 

 

２．出席者 服部センター長、市井教授、ヨサファット教授、入江教授、小槻教授、本郷准教授、 

樋口准教授、齋藤准教授、楊助教 

      岡﨑TT准教授、山本TT助教 

杉木総務課長 

委任状 本多准教授、梶原講師  

 

３．教員会議（令和年度第６回）議事要旨について 

  原案について、承認された。 

 

４．議 題 （審議事項） 
（１）特任研究員の採用について 

服部センター長、岡﨑TT准教授から、資料１に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（２）令和６年度非常勤講師・客員称号について 
   服部センター長、入江教授から、資料２に基づき説明があり、審議の結果、非常勤講師として、承

認された。また、客員称号については、センター長預かり案件となり、教授で検討し、結果を次回の
会議で報告することとなった。 

 
（３）部局間交流協定の更新について 
   服部センター長、本郷准教授から、資料３に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 
 
（４）CEReSシンポジウムの形式・方針について 
   服部センター長、入江教授から、資料４に基づき説明があり、活発な意見が出され、今後、参考に

しながら検討し、詰めていくこととなった。 
 
（５）その他 
   特になし 
 
５．報告事項 

（１）教育研究評議会（11/9）について 

   服部センター長から、資料５に基づき、報告があった。 

   ・令和５年度評価に基づく再配分について 他 

    

（２）海外渡航について 

   服部センター長から、資料６に基づき、７件の報告があった。 

 

（３）その他 

  ・教員業績評価制度に係る部局評価基準の見直しについて 
   服部センター長から、見直しの方向性について説明があり、今後、教授でワーキンググループを作 
  り、検討案の作成を進めて行き、次回又は次々回の本会議で諮り、意見をいただき修正等を行う予 

定である旨報告があった。（締め切りは令和6年2月22日） 
 

    ・文部科学省関係機関職員研修生実施研修の講演について 

   服部センター長から、本センターの概要について、服部センター長、山本TT助教が説明を行った旨 

報告があった。 



・服部センター長から、ガネシア教育大学に表敬訪問し、特別講演を行った等の報告があった。 

 

〇 各種委員会等報告 
 予算委員会 

    市井教授より、予算の消化について依頼があった。 
 

 共同利用研究推進委員会  
    入江教授より、予算の執行について、各共同研究者へ声掛けいただくよう依頼があった。 
 

 広報委員会  
小槻教授より、CEReSニュースレター記事の提供依頼、修士授与式での写真撮影（3月 22日）、 

パンフレット更新に伴う写真の入替えについて、報告があった。 
 

 施設委員会  
         入江教授から401号室の整備について、報告があった。 
      

 計算機及びデータベース委員会 
樋口准教授より、以下３点について審議依頼・報告があった。 
① 前回提案のあった受信機の継続・停止の審議依頼（停止） 
② ひまわり関連の期間データのサーバー切り替え 
③ 情報セキュリティ研修の受講率および来年度実施に向けた方向性 

  
 教育委員会 
 齋藤准教授より、４年生への中間発表会の連絡事項等について報告があった。 

 
 中期計画推進委員会 
 自己点検・評価委員会 
服部センター長より、報告事項その他で報告された教員業績評価見直しの案件および共・共拠点

の中間評価についての動向について報告があった。 
     

 学術推進企画小委員会  
        ヨサファット教授より、以下３点について報告があった。 

① 10/23～27バリ島で開催された国際会議が終了。 
② 11/21 IEEE AESS Distinguished Lectureの開催の案内（講義室102 ハイブリッド） 
③ RAの採択 

 
 

    
                                           以上 


